
Mats Møller Dæhli zu Molde ?
Beitrag von „apollofcn“ vom 2. Januar 2024, 22:46

Lt. VG.no ist Molde an einen Transfer von MMD interessiert. Würde auch die Abwesenheit beim
Training erklären.
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Bekrefter at Møller Dæhli har vært i Molde
Nøyaktig ti år etter at han forlot norsk fotball, kan Mats Møller Dæhli (28) være på vei tilbake.
www.vg.no

Beitrag von „apollofcn“ vom 2. Januar 2024, 22:46

https://twitter.com/SorareNiemi/status/1742290705249112149?t=kl9Unbz8B_7DFWCsRgU09Q&s=19

Beitrag von „apollofcn“ vom 2. Januar 2024, 22:49

Kommt unter Fiél nicht wirklich zum Zug. Da der Vertrag nächste Saison ausläuft, sollte man
noch etwas Ablöse (für Jander???) generieren.

Beitrag von „Veteran“ vom 2. Januar 2024, 22:50

Zitat von apollofcn 

Kommt unter Fiél nicht wirklich zum Zug. Da der Vertrag nächste Saison ausläuft, sollte
man noch etwas Ablöse (für Jander???) generieren.

Jander kommt ablösefrei im Sommer (Stand heute)

Beitrag von „apollofcn“ vom 2. Januar 2024, 22:53

Zitat von Veteran 

Zitat von apollofcn 
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Kommt unter Fiél nicht wirklich zum Zug. Da der Vertrag nächste Saison
ausläuft, sollte man noch etwas Ablöse (für Jander???) generieren.

Jander kommt ablösefrei im Sommer (Stand heute)

lt. Bild Nürnberg bereitet der FCN gerade noch ein Angebot in niedrigen 6-stelligen Bereich vor.
Mal schauen was draus wird.

Beitrag von „Veteran“ vom 2. Januar 2024, 22:56

Zitat von apollofcn 

Zitat von Veteran 

Jander kommt ablösefrei im Sommer (Stand heute)

lt. Bild Nürnberg bereitet der FCN gerade noch ein Angebot in niedrigen 6-stelligen
Bereich vor. Mal schauen was draus wird.

Wenn Mats geht, wird es schwierig für Duisburg.

Die müssen überlegen ob sie das Risiko eingehen ohne Jander abzusteigen. Es wäre vermutlich
Geld für Verstärkung da, aber ob das reicht?

Beitrag von „FCNler“ vom 2. Januar 2024, 22:57

ich hatte schon nach der HInrunde ja gesagt das ich mir bei MMD einen Verkauf vorstellen
könnte.ertsen Nicht mehr gefargt dazu wohl einer der Topverdiener

falls er geht müste man im Offensiven Mittelfeld natürloch auch noch Investieren

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 2. Januar 2024, 22:58
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Hm, mich wundert dahingehend dann aber, wie überzeugt die BILD FCN gewesen ist, dass er
wieder zurückkommen würde und es keine Verhandlungsgespräche gewesen seien. Aber gut,
auch sie können in Sachen Transfernews mal falsch liegen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 2. Januar 2024, 23:26

https://twitter.com/BILD_FCN/status/1742311197620556163?t=3Y59ELpAd1ojG30Puz6PJA&s=19

Beitrag von „Glubbi“ vom 3. Januar 2024, 07:18

aber bitte keine Leihe, sonst steht der Hof im Sommer wieder voll

Beitrag von „Behaim“ vom 3. Januar 2024, 07:52

Fände ich einen großen Fehler, ich behaupte, dass MMD für uns ganz schnell wieder sehr
wichtig sein könnte.

Wenn man ihn jetzt abgibt, hat man außer Uzun überhaupt keinen kreativen mehr, den man im
OM einsetzen kann, außer den beiden Japanern, die ich eher auf den Flügeln sehe. Unser Spiel
krankt ja sowieso manchmal an Ideenlosigkeit. Meiner Meinkng nach hat es Fiel bisher nicht
geschafft, MMD sinnvoll in unser Spiel zu integrieren. Das würde ich aber weniger MMD
anlasten. Ich glaube qir brauchen in der Breite viele verschiedene Spieler und die Qualitäten
eines MMD hat in unserem Kader sonst fast keiner. Also unbedingt behalten! Da gibt's zig
andere Wechselkandidaten (Duman!!!). Ein Abgabg von MMD würde unsere Qualität im Kader
insgesamt deutlich reduzieren! Meine Meinung

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. Januar 2024, 08:00
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Fußballerisch ist MMD mit Sicherheit einer der besten in unserem Kader. Es ist aber leider auch
so, dass er das jetzt in den letzten 1,5 Jahren unter verschiedenen Trainern, die jeweils
verschiedene Spielansätze hatten, viel zu selten gezeigt hat. Das liegt dann auch am Spieler.

Einerseits wäre es schade - andererseits verständlich wenn er im Winter geht bzw man ihn
abgibt.

Warten wir mal ab was in den kommenden Tagen so passiert.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Januar 2024, 08:08

Sehr gut!

Win/Win für beide Seiten.

Beitrag von „putzi“ vom 3. Januar 2024, 08:09

Seh bei uns da keinerlei win.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 3. Januar 2024, 08:13

Wir geben einen Spieler ab, der uns sportlich nicht wirklich weiterhilft und einiges an
finanziellen Spielraum freischafft.

Man kann natürlich aber auch auf seine Auferstehung hoffen.

Beitrag von „besselbeam“ vom 3. Januar 2024, 08:13
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Zitat von putzi 

Seh bei uns da keinerlei win.

Das "win" müsst halt dann fette Kohle sein.

Ich würd heulen. Er ist mein absoluter Lieblingsspieler, der es geschafft hat, dass man in der
finstersten Zeit wenigstens noch mit einem Auge hinsehen konnte.

Beitrag von „Besserwisser“ vom 3. Januar 2024, 08:14

Zitat von Daniel1982 

Fußballerisch ist MMD mit Sicherheit einer der besten in unserem Kader. Es ist aber
leider auch so, dass er das jetzt in den letzten 1,5 Jahren unter verschiedenen Trainern,
die jeweils verschiedene Spielansätze hatten, viel zu selten gezeigt hat. Das liegt dann
auch am Spieler.

Einerseits wäre es schade - andererseits verständlich wenn er im Winter geht bzw man
ihn abgibt.

Warten wir mal ab was in den kommenden Tagen so passiert.

Zu 100 % richtig. Es liegt auch am Spieler. Die Frage ist, MMD ist unbestritten ein guter
Fußballer, woran liegt es?

Du schreibst es, die verschiedenen Spielansätze. Das bringt eine Mannschaft zu genau dem
was wir gerade sind. Ein Hühnerhaufen. Wenn ich für mich in Gedanken Revue passieren lasse.
Unter Klauß der Ansatz schnell umzuschalten und von Anfang an Druck auf die Gegner
auszuüben. Da brauchst du einen Ballverteiler der mit hoher Antizipationsfähigkeit die jeweilige
sich schnell verändernde Spielsituation wahr nimmt und darauf reagiert. Dann kam Mister
hinten dicht Weinzierl. Da ist so ein Spieler für´n Arsch. Genaugenommen auch unter Hecking
der allerdings mit Standards und einer kontrollierten Offensive gearbeitet hat. Nun haben wir
mit Fiel wieder ein neues System. Außer einem kreativen OM brauchst du da auch eine stabile
Deckung mit einer möglichst geringen Fehlerquote. Und die fehlt. Deshalb kann man nicht
wirklich den Stil den man Anfangs unter Fiel gespielt hat durchziehen. Der hat am Anfang gut
funktioniert ist aber mittlerweile wohl "gelesen". Die anderen Trainer sind ja nicht doof. Wir
haben eine Situation am Scheideweg. Gelingt es uns jetzt eine gewisse Stabilität in die Truppe
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zu bekommen dann haben wir eine Sorgenfreie Saison. Wenn nicht. dann kann es leider noch
nach hinten eng werden. Im Sommer müssen die Millionen gut investiert werden. Da wäre es
natürlich toll einen der Gutverdiener noch abzugeben wenn wir nicht wirklich mit ihm planen.
Denn den Ersatz für Uzun und Castrop werden wir nicht umsonst bekommen.

Beitrag von „putzi“ vom 3. Januar 2024, 08:17

Zitat von Misterfcn 

Wir geben einen Spieler ab, der uns sportlich nicht wirklich weiterhilft und einiges an
finanziellen Spielraum freischafft.

Man kann natürlich aber auch auf seine Auferstehung hoffen.

Wir verlieren im eh dünn besetzten Mittelfeld Qualität und generieren kein relevantes Geld für
Ersatz.

Man kann natürlich auf qualitätssteigerung für lau hoffen.

Beitrag von „Besserwisser“ vom 3. Januar 2024, 08:19

Zitat von putzi 

Zitat von Misterfcn 

Wir geben einen Spieler ab, der uns sportlich nicht wirklich weiterhilft und
einiges an finanziellen Spielraum freischafft.

Man kann natürlich aber auch auf seine Auferstehung hoffen.

Wir verlieren im eh dünn besetzten Mittelfeld Qualität und generieren kein relevantes
Geld für Ersatz.
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Man kann natürlich auf qualitätssteigerung für lau hoffen.

Die frage ist eh, was an den dringend benötigten Zugängen kommt noch?

Beitrag von „Inspector Gadget“ vom 3. Januar 2024, 08:31

Zitat von apollofcn 

Zitat von Veteran 

Jander kommt ablösefrei im Sommer (Stand heute)

lt. Bild Nürnberg bereitet der FCN gerade noch ein Angebot in niedrigen 6-stelligen
Bereich vor. Mal schauen was draus wird.

Wo steht das ? Finde bei Twitter nichts

Beitrag von „DB4“ vom 3. Januar 2024, 08:38

Zitat von Misterfcn 

Sehr gut!

Win/Win für beide Seiten.

Win Win aber nur weil wirbein großes Gehalt abgebenund nicht wegen großer Ablöse. Das Paket
wird höchstens Jander im Winter ermöglichen und das Gehaltsbudet etwas entlasten

Beitrag von „Mintal1706“ vom 3. Januar 2024, 08:50
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Zitat von DB4 

Zitat von Misterfcn 

Sehr gut!

Win/Win für beide Seiten.

Win Win aber nur weil wirbein großes Gehalt abgebenund nicht wegen großer Ablöse.
Das Paket wird höchstens Jander im Winter ermöglichen und das Gehaltsbudet etwas
entlasten

So wirds auch kommen denk ich. Jander hat dann etwas Eingewöhnungszeit bis Sommer. Da
werden vermutlich Uzun und Castrop abhauen, dann muss man die Positionen net völlig fremd
vergeben. Fände ich ne gute Lösung.

Wie manche hier wirklich noch pro MMD schreiben können ist mir schleierhaft. Der kriegt seit
1,5 Jahren nichts mehr auf die Kette. Das ist weder das System noch der Trainer, davon hatte er
einige. Und ich mag den Burschen sehr!

Beitrag von „bohrfix“ vom 3. Januar 2024, 09:21

Aber Jander ab Sommer ist doch fix, dachte ich?

Die werden da doch nicht postwendend neu verhandeln?!?

Beitrag von „GlubbererZürich“ vom 3. Januar 2024, 09:29

Zitat von bohrfix 

Aber Jander ab Sommer ist doch fix, dachte ich?

Die werden da doch nicht postwendend neu verhandeln?!?
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könnte ich mir schon vorstellen.

Die grösste Verhandlungshürde war meiner Meinung nach, den Spieler vom Glubb zu
überzeugen.

Da Duisburg ihn zum Saisonende sowieso verliert, könnte man ja nochmal anfragen , wie hoch
die Schmerzgrenze für einen Winterwechsel wäre.

Nach der Antwort kann man ja immernoch abwägen.

Beitrag von „hattrick“ vom 3. Januar 2024, 09:34

Wenn man die letzten Monate betrachtet, würden wir bei einem Abgang von MMD ja leider
keine Qualität verlieren. Ob MMD zu alter (???) Stärker zurückfinden könnte, bleibt dann auch
nur Spekulation.

Beitrag von „apollofcn“ vom 3. Januar 2024, 09:42

Ich tue mich ja wirklich schwer für ihn eine Ablösesumme zu schätzen. Ich denke mit allen
zwischen 800k - 1,2 Mil. kann man zufrieden sein. Über 1,5 Mil kann ich mir nicht vorstellen.

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 3. Januar 2024, 09:43

Zitat von putzi 

Zitat von Misterfcn 
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Wir geben einen Spieler ab, der uns sportlich nicht wirklich weiterhilft und
einiges an finanziellen Spielraum freischafft.

Man kann natürlich aber auch auf seine Auferstehung hoffen.

Wir verlieren im eh dünn besetzten Mittelfeld Qualität und generieren kein relevantes
Geld für Ersatz.

Man kann natürlich auf qualitätssteigerung für lau hoffen.

Ich verstehe das Argument des Qualitätsverlustes. Aber wenn der Spieler unglücklich ist und er
eher auf Position 3 ist. Schwierig. Aktuell sind Schleimer und Uzun vor ihm auf der 10.Mats
bringt einfach nicht das mit was wir auf der 10 auch ein Stückweit brauchen und das ist
abschluss qualität und der berühmte 2. Ball...

Beitrag von „pipi86“ vom 3. Januar 2024, 09:44

Zitat von apollofcn 

Ich tue mich ja wirklich schwer für ihn eine Ablösesumme zu schätzen. Ich denke mit
allen zwischen 800k - 1,2 Mil. kann man zufrieden sein. Über 1,5 Mil kann ich mir nicht
vorstellen.

Für mmd. Der zuletzt gerade mal, wenn überhaupt eingewechselt wurde? Für mich maximal
600k

Beitrag von „Veteran“ vom 3. Januar 2024, 09:52

Sollte er nach Norwegen gehen, eher noch weniger.

Vereine der Eliteserien sind jetzt nicht dafür bekannt das sie für Rückkehrer große Summe
zahlen.
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Beitrag von „GlubbererZürich“ vom 3. Januar 2024, 09:53

Zitat von pipi86 

Zitat von apollofcn 

Ich tue mich ja wirklich schwer für ihn eine Ablösesumme zu schätzen. Ich
denke mit allen zwischen 800k - 1,2 Mil. kann man zufrieden sein. Über 1,5 Mil
kann ich mir nicht vorstellen.

Für mmd. Der zuletzt gerade mal, wenn überhaupt eingewechselt wurde? Für mich
maximal 600k

Ausgehend vom Marktwert auf transfermarkt 900.000.- und einem auslaufenden Vertrag im
Sommer ( wenn dem nicht so ist, bitte korrigieren) und den zuletzt gezeigten Leistungen
können wir mit 300.000.- bis 400.000.- plus eingespartem Gehalt m.E. Zufrieden sein.

Dafür kann man auch mal Qualität leihen.

Das eine Leihe auch zu festen Verpflichtungen führen kann haben wir ja in der letzten Winter-
Transferperiode gesehen.

Beitrag von „pinbot“ vom 3. Januar 2024, 09:56

Der finale Abschluss ist weit verbreitet unser Problem, der aus der Ferne fast nicht vorhanden.
Solche Fernschüsse vermisste ich nicht nur von ihm, aber ich kann mich kaum erinnern, ihn mal
aus 18m+ abziehen gesehen zu haben. Ok, auch nicht sein primärer Job. Nur wenn er keine
richtig gute Anspielstation findet, dann den alten Spruch beherzigen: Wenn du nicht weisst,
wohin. Mit dem Ball, schieß ihn ins Tor!

Seinem bevorstehenden Abgang sehe ich nicht so kritisch wie zB putzi , auch wenn ich dem
Trainerargument zustimme. Nur denke ich, sein Zug ist abgefahren - wie hier üblich mit einiger
Verspätung.  In Molde kann und soll sein Feuer wieder auflodern, das wünsche ich ihm
ausdrücklich!
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Beitrag von „glubberer66“ vom 3. Januar 2024, 09:59

Da wir damals auch keine hohe Ablöse für ihn bezahlt haben, ist alles so in der Größenordnung
500 K absolut in Ordnung.

Beitrag von „mike81“ vom 3. Januar 2024, 10:04

Zitat von glubberer66 

Da wir damals auch keine hohe Ablöse für ihn bezahlt haben, ist alles so in der
Größenordnung 500 K absolut in Ordnung.

War damals nicht von 1,5 Millionen die Rede, was für uns sehr viel Geld ist?

Beitrag von „brazuca1987“ vom 3. Januar 2024, 10:09

Zitat von putzi 

Zitat von Misterfcn 

Wir geben einen Spieler ab, der uns sportlich nicht wirklich weiterhilft und
einiges an finanziellen Spielraum freischafft.

Man kann natürlich aber auch auf seine Auferstehung hoffen.

Wir verlieren im eh dünn besetzten Mittelfeld Qualität und generieren kein relevantes
Geld für Ersatz.

Man kann natürlich auf qualitätssteigerung für lau hoffen.

Wir verlieren einen Spieler der in einem dünn besetzten Mittelfeld ganze 4 Spiele (395 Minuten)
gespielt hat und vermutlich so viel Gehalt bekommt wie das restliche zentrale Mittelfeld (außer
Geis) zusammen. Ich hab keine Ahnung was er verdient aber wenn ich jetzt nur mal annehme
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30k + prämie dann sind das in 6 Monate auch 200k die wir uns sparen.

Beitrag von „Mintal1706“ vom 3. Januar 2024, 10:28

Zitat von glubberer66 

Da wir damals auch keine hohe Ablöse für ihn bezahlt haben, ist alles so in der
Größenordnung 500 K absolut in Ordnung.

Was ich gehört habe max 500000 Euro. Für mich wars erst ein Schlag, aber in Summe wer
sollte mehr zahlen? Gehalt wird er ein gutes haben..

Beitrag von „Inspector Gadget“ vom 3. Januar 2024, 10:35

Zitat von Mintal1706 

Zitat von glubberer66 

Da wir damals auch keine hohe Ablöse für ihn bezahlt haben, ist alles so in der
Größenordnung 500 K absolut in Ordnung.

Was ich gehört habe max 500000 Euro. Für mich wars erst ein Schlag, aber in Summe
wer sollte mehr zahlen? Gehalt wird er ein gutes haben..

Wo gehört?

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 11:00

Zitat von traeumtvomclubb 
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Zitat von putzi 

Wir verlieren im eh dünn besetzten Mittelfeld Qualität und generieren kein
relevantes Geld für Ersatz.

Man kann natürlich auf qualitätssteigerung für lau hoffen.

Ich verstehe das Argument des Qualitätsverlustes. Aber wenn der Spieler unglücklich
ist und er eher auf Position 3 ist. Schwierig. Aktuell sind Schleimer und Uzun vor ihm
auf der 10.Mats bringt einfach nicht das mit was wir auf der 10 auch ein Stückweit
brauchen und das ist abschluss qualität und der berühmte 2. Ball...

Inwieweit sind Schleimer und Uzun vor ihm auf der 10, wenn beide unter Fiel eine andere
Position zu bekleiden scheinen? Wenn, dann ist es nur einer der beiden. Eher könnte man dann
anscheinend Duman nehmen (auch wenn ich nach wie vor extrem verwirrt bin, wie man für
offensive Wechsel Duman oder Wekesser einem MMD ggü. bevorzugt. Vor allem, weil beide
Spiel für Spiel zeigen, wie schlecht sie sind. Ein MMD macht zwar nicht viel produktives, aber
baut auch keine scheiße im Gegensatz zu den beiden).

Holen wir wirklich keinen Stürmer, geht der Schrott mit Uzun auf der 9 und Schleimer dahinter
nämlich weiter. Dass dieser Kombi eine Qual ist, haben viele Spiele der Hinrunde gezeigt.

Selbst wenn ein MMD bisher kaum zum Zug gekommen ist, weiß man, dass er immer eine
Option ist, die wie geschrieben nichts destruktives verursacht, was in Liga 2 und in unserem
Kader sehr wichtig ist, weil es dafür nämlich einige Kandidaten gibt. Einen solchen Ersatz zu
finden, sehe ich als schwierig an. Wenn der 3.Ligaersatz (nicht explizit auf Jander bezogen)
nämlich noch viel Zeit braucht, haben wir spätestens im Sommer NOCH größere Probleme im
Zentrum.

Beitrag von „Jazza“ vom 3. Januar 2024, 11:24

Kicken könnte MMD ja, aber im Preis-Leistungsverhältnis kommt zu wenig herum. Der Meister
der brotlosen Kunst eben.
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Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 3. Januar 2024, 11:32

Zitat von AnalytikerFCN 

Zitat von traeumtvomclubb 

Ich verstehe das Argument des Qualitätsverlustes. Aber wenn der Spieler
unglücklich ist und er eher auf Position 3 ist. Schwierig. Aktuell sind Schleimer
und Uzun vor ihm auf der 10.Mats bringt einfach nicht das mit was wir auf der
10 auch ein Stückweit brauchen und das ist abschluss qualität und der
berühmte 2. Ball...

Inwieweit sind Schleimer und Uzun vor ihm auf der 10, wenn beide unter Fiel eine
andere Position zu bekleiden scheinen? Wenn, dann ist es nur einer der beiden. Eher
könnte man dann anscheinend Duman nehmen (auch wenn ich nach wie vor extrem
verwirrt bin, wie man für offensive Wechsel Duman oder Wekesser einem MMD ggü.
bevorzugt. Vor allem, weil beide Spiel für Spiel zeigen, wie schlecht sie sind. Ein MMD
macht zwar nicht viel produktives, aber baut auch keine scheiße im Gegensatz zu den
beiden).

Holen wir wirklich keinen Stürmer, geht der Schrott mit Uzun auf der 9 und Schleimer
dahinter nämlich weiter. Dass dieser Kombi eine Qual ist, haben viele Spiele der
Hinrunde gezeigt.

Selbst wenn ein MMD bisher kaum zum Zug gekommen ist, weiß man, dass er immer
eine Option ist, die wie geschrieben nichts destruktives verursacht, was in Liga 2 und in
unserem Kader sehr wichtig ist, weil es dafür nämlich einige Kandidaten gibt. Einen
solchen Ersatz zu finden, sehe ich als schwierig an. Wenn der 3.Ligaersatz (nicht
explizit auf Jander bezogen) nämlich noch viel Zeit braucht, haben wir spätestens im
Sommer NOCH größere Probleme im Zentrum.

Also sowohl Uzun als auch Schleimer haben auf der offensiven Position im Mittelfeld gespielt
und sonst nur Mats... Je nachdem ob unsere Stürmer fit waren oder nicht... spielte mal der eine
oder der andere in der Spitze. Aber beide wurden regelmäßig Mats bevorzugt.

Beitrag von „Veteran“ vom 3. Januar 2024, 11:35
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Zitat von AnalytikerFCN 

Zitat von traeumtvomclubb 

Ich verstehe das Argument des Qualitätsverlustes. Aber wenn der Spieler
unglücklich ist und er eher auf Position 3 ist. Schwierig. Aktuell sind Schleimer
und Uzun vor ihm auf der 10.Mats bringt einfach nicht das mit was wir auf der
10 auch ein Stückweit brauchen und das ist abschluss qualität und der
berühmte 2. Ball...

Inwieweit sind Schleimer und Uzun vor ihm auf der 10, wenn beide unter Fiel eine
andere Position zu bekleiden scheinen? Wenn, dann ist es nur einer der beiden. Eher
könnte man dann anscheinend Duman nehmen (auch wenn ich nach wie vor extrem
verwirrt bin, wie man für offensive Wechsel Duman oder Wekesser einem MMD ggü.
bevorzugt. Vor allem, weil beide Spiel für Spiel zeigen, wie schlecht sie sind. Ein MMD
macht zwar nicht viel produktives, aber baut auch keine scheiße im Gegensatz zu den
beiden).

Holen wir wirklich keinen Stürmer, geht der Schrott mit Uzun auf der 9 und Schleimer
dahinter nämlich weiter. Dass dieser Kombi eine Qual ist, haben viele Spiele der
Hinrunde gezeigt.

Selbst wenn ein MMD bisher kaum zum Zug gekommen ist, weiß man, dass er immer
eine Option ist, die wie geschrieben nichts destruktives verursacht, was in Liga 2 und in
unserem Kader sehr wichtig ist, weil es dafür nämlich einige Kandidaten gibt. Einen
solchen Ersatz zu finden, sehe ich als schwierig an. Wenn der 3.Ligaersatz (nicht
explizit auf Jander bezogen) nämlich noch viel Zeit braucht, haben wir spätestens im
Sommer NOCH größere Probleme im Zentrum.

Max Besuschkov?

Nur um mal einen von vielen Kandidaten zu nennen.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 11:38

Zitat von traeumtvomclubb 
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Also sowohl Uzun als auch Schleimer haben auf der offensiven Position im Mittelfeld
gespielt und sonst nur Mats... Je nachdem ob unsere Stürmer fit waren oder nicht...
spielte mal der eine oder der andere in der Spitze. Aber beide wurden regelmäßig Mats
bevorzugt.

Ja verstehe, es hat sich aber so gelesen, dass beide auf der gleichen Position vor ihm spielen
würden (also zwei Zehner). Beide würden im Regelfall aber auch auf der 8 oder sonst wo vor
ihm spielen, sind sie einfach positionsunabhängig vor ihm gesetzt.

Uzun und Schleimer sind ja oft beide in der Start-11. Bedeutet, dass quasi nur einer von beiden
MMDs Platz nimmt.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 11:41

Zitat von Veteran 

Max Besuschkov?

Nur um mal einen von vielen Kandidaten zu nennen.

Der Name - bei dem Vorschlag hätte ich nichts gegen - ist prinzipiell zweitrangig.

Wichtig ist, dass da Qualität bei rauskommt und kein "mal schauen" oder "das muss sich noch
entwickeln". Dafür haben wir einen zu großen Bedarf im Mittelfeld, als dass wir uns reine
Experimente erlauben dürften.

Beitrag von „weam“ vom 3. Januar 2024, 11:44

Zitat von AnalytikerFCN 

Zitat von Veteran 

Max Besuschkov?
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Nur um mal einen von vielen Kandidaten zu nennen.

Der Name - bei dem Vorschlag hätte ich nichts gegen - ist prinzipiell zweitrangig.

Wichtig ist, dass da Qualität bei rauskommt und kein "mal schauen" oder "das muss
sich noch entwickeln". Dafür haben wir einen zu großen Bedarf im Mittelfeld, als dass
wir uns reine Experimente erlauben dürften.

Sehe ich auch so, auch wenn ich prinzipiell nichts gegen einen MMD-Abgang habe. Ich kann mir
nämlich nicht mehr vorstellen, dass er hier noch die PS auf die Straße bekommt, aber wir
sollten schon aufpassen, dass wir nicht wie letztes Jahr eben mit zu wenigen wirklich 2. Liga
tauglichen Spielern da stehen. Sonst gnade uns, sollten sich ein paar verletzen.

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. Januar 2024, 11:54

Schade, aber absehbar.

Im Zweifel ist ein mittelmäßiger Ersatz der 100% auf den Platz bringt aber trotzdem noch
besser, als ein herausragender Spieler, der weit unter seinen Möglichkeiten bleibt. [Gründe hin
oder her]

Beitrag von „Shaggy“ vom 3. Januar 2024, 11:57
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Die Spur führt nach Molde: Möller Daehli vor Abschied vom FCN
Mats Möller Daehli spielt beim 1. FC Nürnberg nur noch eine Nebenrolle. Am Dienstag war der
Norweger zu Gesprächen in der Heimat.
www.kicker.de

Beitrag von „Schinzi1112“ vom 3. Januar 2024, 12:11
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Zitat von Shaggy 

https://www.kicker.de/die-spur…ed-vom-fcn/987767/artikel

Lt. Kicker Vertrag bis 2025�� Dann könnte wirklich ein wenig was an Ablösesumme fällig werden����

Beitrag von „kinglui“ vom 3. Januar 2024, 12:18

Ich bin wirklich großer MMD Fan, auch weil er wirklich ein absolut symmetrischer Kerl ist und
einfach technisch sehr gut ist.

Aber was er seit 1,5 Jahren spielt, ist leider wirklich schwach. Nicht erst unter Fiel, sondern auch
unter Klauß, Weinzierl und Hecking, war das auf verschiedenen Positionen sehr überschaubar.

Die Entscheidungsfindung, der finale Pass, in Summe höchstens ausreichend.

Beitrag von „Andyk“ vom 3. Januar 2024, 12:25

Zitat von kinglui 

Ich bin wirklich großer MMD Fan, auch weil er wirklich ein absolut symmetrischer Kerl
ist und einfach technisch sehr gut ist.

Symmetrie immer geil.

Beitrag von „FranCoNia“ vom 3. Januar 2024, 12:27
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Zitat von kinglui 

Ich bin wirklich großer MMD Fan, auch weil er wirklich ein absolut symmetrischer Kerl
ist und einfach technisch sehr gut ist.

Aber was er seit 1,5 Jahren spielt, ist leider wirklich schwach. Nicht erst unter Fiel,
sondern auch unter Klauß, Weinzierl und Hecking, war das auf verschiedenen
Positionen sehr überschaubar.

Die Entscheidungsfindung, der finale Pass, in Summe höchstens ausreichend.

Alles anzeigen 

Und sümbadisch ist er auch noch dazu 

Beitrag von „chewie“ vom 3. Januar 2024, 13:38

Ich weiß nicht, wir haben sicherlich mehrere andere Spieler in unserem Kader, die ich lieber von
der Gehaltsliste hätte als MMD. Ja er hat in den letzten Monaten leider nicht mehr sein
optimales Leistungsniveau erreicht. Grundsätzlich hat er aber eben auch schon gezeigt,
welches Niveau er erreichen kann und welche Verstärkung er damit für unsere Mannschaft
darstellen könnte.

Ich denke es liegt natürlich auch am Spieler und daran, dass er gesund bleibt, aber eben auch
am Trainerteam der der restlichen Mannschaft. Mit einem Mittelstürmer der den Namen
verdient und MMD zentraler aufgestellt (statt z.b. einem für mich leider dauerenttäuschenden
Duman), glaube ich durchaus, dass MMD wesentlich effektiver wirken könnte.

Trotzdem könnte eine Trennung auch sinnvoll sein, aber das wäre natürlich abhängig davon
wieviel Geld der Transfer einbringen würde und wieviel Gehalt man dadurch sparen würde.

Weiterhin gebe ich zu bedenken, dass wir den Kader nicht verkleinert bekommen, wenn dann
für MMD wieder Ersatz kommen soll (wobei ich auch nicht glaube, dass z.b. ein Jander schon in
der Lage wäre einen MMD zu ersetzen), insofern sollte man schon auch genau überlegen auf
welche Spieler man verzichten kann ohne das Niveau des Kaders merklich zu schwächen. Bei
Uzun kann man auch nicht davon ausgehen, dass er die ganze Rückrunde verletzungsfrei und
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auf konsant hohem Niveau performen wird. Und MMD sehe ich von den Anlagen her eigentlich
schon als erste Alternative in der Position von Uzun (den ich nicht als Stürmer sehe) im
Mittelfeld.

Beitrag von „Grabbers“ vom 3. Januar 2024, 14:29

Daehli war zu Letzt weit davon entfernt eine Stütze zu sein.

Bei seinen Auftritten hatte ich das Gefühl als wäre er ein Fremdkörper.

Startelf war bei ihm kein Thema mehr.

Wenn man bedenkt das er Nationalspieler bleiben will, dann gehe ich davon aus, das er selbst
aktiv nach einer Lösung sucht.

Schade ist, das er es anscheinend hier bei uns aufgegeben hat.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. Januar 2024, 14:38

Zitat von Grabbers 

Daehli war zu Letzt weit davon entfernt eine Stütze zu sein.

Bei seinen Auftritten hatte ich das Gefühl als wäre er ein Fremdkörper.

Startelf war bei ihm kein Thema mehr.

Wenn man bedenkt das er Nationalspieler bleiben will, dann gehe ich davon aus, das er
selbst aktiv nach einer Lösung sucht.

Schade ist, das er es anscheinend hier bei uns aufgegeben hat.

Zustimmung von mir.

Zum letzten Satz. Ich denke dass die Verantwortlichen ( Fiel ) ihm klar gemacht haben dass er
im Spielsystem keine große Rolle mehr spielt.

Für einen Einwechselspieler in der 2. Liga sieht er sich sicher nicht. Deshalb möchte er auch
weg. Verständlich.
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Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Januar 2024, 14:39

Mich würde es irgendwie nicht wundern, wenn der Abgang von MMD morgen verkündet wird
und im gleichen Zuge die Verpflichtung von Batista Meier.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. Januar 2024, 14:46

Zitat von BöhserGlubbfan 

Mich würde es irgendwie nicht wundern, wenn der Abgang von MMD morgen verkündet
wird und im gleichen Zuge die Verpflichtung von Batista Meier.

Batista Meier wäre aber auch so ne Sache. Dürfte mind. das Kosten was wir für MMD
bekommen und soll wahrscheinlich von Dresden weg, weil er dort nicht ins System (4-3-3)
passt. Wir spielen aber auch 4-3-3, könnte also mit Ansage schiefgehen.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. Januar 2024, 14:46

Zitat von BöhserGlubbfan 

Mich würde es irgendwie nicht wundern, wenn der Abgang von MMD morgen verkündet
wird und im gleichen Zuge die Verpflichtung von Batista Meier.

Ob sich Hecking nochmal an einem Dresdner Spieler die Finger verbrennen möchte ? 

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. Januar 2024, 14:48
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Zitat von Daniel1982 

Zitat von BöhserGlubbfan 

Mich würde es irgendwie nicht wundern, wenn der Abgang von MMD morgen
verkündet wird und im gleichen Zuge die Verpflichtung von Batista Meier.

Batista Meier wäre aber auch so ne Sache. Dürfte mind. das Kosten was wir für MMD
bekommen und soll wahrscheinlich von Dresden weg, weil er dort nicht ins System (4-
3-3) passt. Wir spielen aber auch 4-3-3, könnte also mit Ansage schiefgehen.

An ihm sollen die üblichen Verdächtigen dran sein . Wie der HSV oder Paderborn.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. Januar 2024, 14:49

Zitat von Oldhans51 

Zitat von Daniel1982 

Batista Meier wäre aber auch so ne Sache. Dürfte mind. das Kosten was wir für
MMD bekommen und soll wahrscheinlich von Dresden weg, weil er dort nicht
ins System (4-3-3) passt. Wir spielen aber auch 4-3-3, könnte also mit Ansage
schiefgehen.

An ihm sollen die üblichen Verdächtigen dran sein . Wie der HSV oder Paderborn.

Waren auch Jander auch dran ��.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Januar 2024, 14:52

Zitat von Daniel1982 

Zitat von BöhserGlubbfan 
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Mich würde es irgendwie nicht wundern, wenn der Abgang von MMD morgen
verkündet wird und im gleichen Zuge die Verpflichtung von Batista Meier.

Batista Meier wäre aber auch so ne Sache. Dürfte mind. das Kosten was wir für MMD
bekommen und soll wahrscheinlich von Dresden weg, weil er dort nicht ins System (4-
3-3) passt. Wir spielen aber auch 4-3-3, könnte also mit Ansage schiefgehen.

Siehst, ich hatte ihn jetzt tatsächlich auch als potentiellen Außenstürmer auf dem Radar. Aber
wenn das mit dem System nicht passt, dann lieber die Finger von lassen 

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. Januar 2024, 14:56

Zitat von BöhserGlubbfan 

Zitat von Daniel1982 

Batista Meier wäre aber auch so ne Sache. Dürfte mind. das Kosten was wir für
MMD bekommen und soll wahrscheinlich von Dresden weg, weil er dort nicht
ins System (4-3-3) passt. Wir spielen aber auch 4-3-3, könnte also mit Ansage
schiefgehen.

Siehst, ich hatte ihn jetzt tatsächlich auch als potentiellen Außenstürmer auf dem
Radar. Aber wenn das mit dem System nicht passt, dann lieber die Finger von lassen

In Verl hat er von 20 Spielen 16 als MS, OM, oder Halbstürmer gemacht. Von daher wäre es
grundsätzlich schon ein passender MMD-Ersatz, aber keiner so richtig für unser System.

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. Januar 2024, 14:56

Batista Meier oder auch Egloff sehe ich aber auch als Spieler die Alternativen als 8er/10er sind
und ab Sommer die Lücke füllen können die Uzun hinterlassen wird.

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/23714-mats-m%C3%B8ller-d%C3%A6hli-zu-molde/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/23714-mats-m%C3%B8ller-d%C3%A6hli-zu-molde/?postID=4032913#post4032913
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23714-mats-m%C3%B8ller-d%C3%A6hli-zu-molde/?postID=4032907#post4032907
https://www.glubbforum.de/forum/thread/23714-mats-m%C3%B8ller-d%C3%A6hli-zu-molde/


Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 3. Januar 2024, 16:42

https://x.com/plettigoal/status/1742571828323729455?s=46&t=ox55Gg70x0P_akRbfJRKFg

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Januar 2024, 16:44

Der Plettenberg kann sich auch net zwischen Englisch und Deutsch entscheiden.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 16:55

Zitat von glubberer66 

Batista Meier oder auch Egloff sehe ich aber auch als Spieler die Alternativen als
8er/10er sind und ab Sommer die Lücke füllen können die Uzun hinterlassen wird.

Nicht böse gemeint, aber hast du auch mal einen Vorschlag, der wirklich eine qualitative
Verbesserung darstellt oder willst du, dass der FCN in Zukunft nur mit Spielern spielt, die jung
sind und Potential haben? Weil letzteres ist fast immer das gegebene Kriterium, wenn du
Spieler vorschlägst.

Glaube mit nem Kader rein voller junger Talente kannst du froh sein, nicht in die 3.Liga
abzusteigen.

Beitrag von „roter964“ vom 3. Januar 2024, 19:50

Dann freue ich mich weiterhin auf Schleimer 
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Beitrag von „Bachter69“ vom 3. Januar 2024, 20:59

Zitat von AnalytikerFCN 

Zitat von glubberer66 

Batista Meier oder auch Egloff sehe ich aber auch als Spieler die Alternativen
als 8er/10er sind und ab Sommer die Lücke füllen können die Uzun hinterlassen
wird.

Nicht böse gemeint, aber hast du auch mal einen Vorschlag, der wirklich eine
qualitative Verbesserung darstellt oder willst du, dass der FCN in Zukunft nur mit
Spielern spielt, die jung sind und Potential haben? Weil letzteres ist fast immer das
gegebene Kriterium, wenn du Spieler vorschlägst.

Glaube mit nem Kader rein voller junger Talente kannst du froh sein, nicht in die 3.Liga
abzusteigen.

Hast du bessere Vorschläge oder kannst du nur alles schlecht reden? Egloff finde ich nämlich
einen guten Vorschlag, welcher sogar 1. Ligaerfahrung mitbringen würde.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 21:01

Zitat von Bachter69 

Zitat von AnalytikerFCN 

Nicht böse gemeint, aber hast du auch mal einen Vorschlag, der wirklich eine
qualitative Verbesserung darstellt oder willst du, dass der FCN in Zukunft nur
mit Spielern spielt, die jung sind und Potential haben? Weil letzteres ist fast
immer das gegebene Kriterium, wenn du Spieler vorschlägst.
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Glaube mit nem Kader rein voller junger Talente kannst du froh sein, nicht in
die 3.Liga abzusteigen.

Hast du bessere Vorschläge oder kannst du nur alles schlecht reden? Egloff finde ich
nämlich einen guten Vorschlag, welcher sogar 1. Ligaerfahrung mitbringen würde.

Naja, wenn ich mich intensiver beschäftigen wollen würde, wäre das sicher möglich. Ist halt bei
glubberer66 immer das gleiche Muster: Jung und Potential. Mehr muss der Spieler nicht haben.
Primär NLZ, sekundär anderer Verein.
Da kann man schon auch gerne variieren. Nur mit Jungspielern wird es nicht funktionieren,
selbst wenn das hier sich viele sehnlichst wünschen würden.

Beitrag von „Mintal1706“ vom 3. Januar 2024, 21:04

Zitat von AnalytikerFCN 

Zitat von Bachter69 

Hast du bessere Vorschläge oder kannst du nur alles schlecht reden? Egloff
finde ich nämlich einen guten Vorschlag, welcher sogar 1. Ligaerfahrung
mitbringen würde.

Naja, wenn ich mich intensiver beschäftigen wollen würde, wäre das sicher möglich. Ist
halt bei glubberer66 immer das gleiche Muster: Jung und Potential. Mehr muss der
Spieler nicht haben. Primär NLZ, sekundär anderer Verein.
Da kann man schon auch gerne variieren. Nur mit Jungspielern wird es nicht
funktionieren, selbst wenn das hier sich viele sehnlichst wünschen würden.

Egloffist über den Status Jugendspieler hinaus. Auch Batista Meier hat scho weng was erlebt.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 3. Januar 2024, 21:04

Zitat von Mintal1706 
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Zitat von AnalytikerFCN 

Naja, wenn ich mich intensiver beschäftigen wollen würde, wäre das sicher
möglich. Ist halt bei glubberer66 immer das gleiche Muster: Jung und Potential.
Mehr muss der Spieler nicht haben. Primär NLZ, sekundär anderer Verein.
Da kann man schon auch gerne variieren. Nur mit Jungspielern wird es nicht
funktionieren, selbst wenn das hier sich viele sehnlichst wünschen würden.

Egloffist über den Status Jugendspieler hinaus. Auch Batista Meier hat scho weng was
erlebt.

Jung = Zwangsweise Jugend?

Beitrag von „glubberer66“ vom 3. Januar 2024, 21:12

@Analythiker: wäre dir sehr verbunden, wenn du auf meine Posts nicht reagieren würdest.

Ich ignoriere dich nämlich schon seit Monaten.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 4. Januar 2024, 00:17

Zitat von glubberer66 

@Analythiker: wäre dir sehr verbunden, wenn du auf meine Posts nicht reagieren
würdest.

Ich ignoriere dich nämlich schon seit Monaten.

Weiß ich und klar, kann ich voll verstehen.
Muss dich da aber leider enttäuschen, werde ich nicht machen, sind hier schließlich in einem
Forum. Aber hey, kannst ja stattdessen weiter ignorieren und wie bisher das, was dir nicht
passt, einfach ausblenden. So schreibt es sich immerhin einfacher 
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Beitrag von „Altmeister“ vom 4. Januar 2024, 11:16

https://twitter.com/BILD_FCN/status/1742852068774166567?t=G5eYaKm-
yK3XnrnsVWAxSQ&s=19

Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 16:52

Kann mich noch an die Zeit erinnern wo MMD das einzig kreative Element in der Mannschaft
war und wir gebetet haben das er nie ausfallen möge. Die fussballerischen Lücken, die Uzun
und MMD hinterlassen würden wären riesig. Übrigens war MMD bis zur Entlassung von RK
Stammspieler, erst danach, der Übernahme durch Fiel und dem Nachrücken der Youngster ist
er kein Stamm mehr. Wenn ich dann noch lese "im niedrigen sechsstelligen Bereich".....für so
einen Fussballer, sorry, da fehlt mir das Verständnis, auch im Hinblick auf nächste Saison und
dem Fehlen von Uzun.

Beitrag von „pinbot“ vom 4. Januar 2024, 17:33

Und welche Leistungen hat er geboten, solange er noch Stammspieler war? Diese Frage stellte
sich doch!

Beitrag von „Hugo Habicht“ vom 4. Januar 2024, 17:37

Ja da gehe ich auch mit. Mats abzugeben wäre schon nicht ganz ohne, jetzt kommt das aber.
Der Spieler wird mit seiner Situation unzufrieden sein, er ist 28, seine Leistung bei uns wird ihn
auch nicht zufriedenstellen sowohl die auf dem Feld als auch die als Einwechsler.

Vielleicht will MMD jetzt auch einfach was anderes machen und nicht noch bis zum Sommer
warten um dann zu sehen wie es nächstes Jahr weiter geht. Erstens ist Uzun Spieler des Vereins
mit langem Vertrag und nichts ist bisher sicher, dass er wechselt. Sehr wahrscheinlich? Ja. Fakt?
Nein.
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Wechselt Uzun, kommt dann noch jemand? Ist Caspar Jander für die Position vorgesehen weil er
besser zum Spiel von Fiel passt?

Nicht an allem muss der Verein "Schuld" sein, vieles ist auch mit den Spielern
Zusammenarbeiten und auf sie hören. Will Mats nicht mehr sondern auch verändern, dann
lieber jetzt noch Geld mitnehmen, statt 2025 dann für umsonst

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 4. Januar 2024, 17:44

Zitat von pinbot 

Und welche Leistungen hat er geboten, solange er noch Stammspieler war? Diese
Frage stellte sich doch!

Vielleicht nicht ausreichende für seine Qualitäten, aber welcher Spieler auf seiner Position hat
da bis auf Uzun, der uns ja auch verlassen wird, bessere oder gleichwertige Leistungen gezeigt?
Klar, teuer und keine volle Potentialausschöpfung ist nicht toll, aber wir haben halt einfach
keinen adäquaten Ersatz. Aber nur rein auf das Finanzielle schauen sehe ich als zu gefährlich
an, da wir uns eine zu große und schwere Problemzone generieren auf einer Position, die von
der Qualität ohnehin schon unterbesetzt ist.

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 4. Januar 2024, 17:48

Zitat von Hugo Habicht 

Ja da gehe ich auch mit. Mats abzugeben wäre schon nicht ganz ohne, jetzt kommt das
aber. Der Spieler wird mit seiner Situation unzufrieden sein, er ist 28, seine Leistung bei
uns wird ihn auch nicht zufriedenstellen sowohl die auf dem Feld als auch die als
Einwechsler.

Vielleicht will MMD jetzt auch einfach was anderes machen und nicht noch bis zum
Sommer warten um dann zu sehen wie es nächstes Jahr weiter geht. Erstens ist Uzun
Spieler des Vereins mit langem Vertrag und nichts ist bisher sicher, dass er wechselt.
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Sehr wahrscheinlich? Ja. Fakt? Nein.

Wechselt Uzun, kommt dann noch jemand? Ist Caspar Jander für die Position
vorgesehen weil er besser zum Spiel von Fiel passt?

Nicht an allem muss der Verein "Schuld" sein, vieles ist auch mit den Spielern
Zusammenarbeiten und auf sie hören. Will Mats nicht mehr sondern auch verändern,
dann lieber jetzt noch Geld mitnehmen, statt 2025 dann für umsonst

Denke auch, dass der Impuls definitiv mehr vom Spieler kommt und nicht vom Verein. Und im
Sommer 2024 Geld mitnehmen wäre auch gut, sollte MMD bis dahin weiter völlig rollenlos
bleiben, weil dann möglicher Ersatz besser zu akquirieren wäre und im besten Fall würde er
natürlich wieder zu Topleistungen kommen.

Meiner Meinung nach sollte ein Trainer eh nicht nur konsequent sein System durchspielen und
schauen, welche Spieler verpflichtet werden können, die strikt zu seinem System passen.
Sondern sollte sein System auch so umgestellt werden, dass er Erfolg mit dem vorhandenen
Spielerpersonal hat. Sowohl das aktuelle System von Fiel ist noch nicht ausgereift als auch
mögliche weitere Strategien, die er unbedingt finden muss. Da MUSS ein MMD irgendwo Platz
haben, um effektiv zu sein.

Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 18:59

Zitat von pinbot 

Und welche Leistungen hat er geboten, solange er noch Stammspieler war? Diese
Frage stellte sich doch!

Na war teilweise der einzige der geradeaus laufen konnte und dem der Ball nicht 5m vom Fuss
weggesprungen ist 

Beitrag von „pinbot“ vom 4. Januar 2024, 19:02

Ja, das stimmt. Aber was brachte es ein? Und lag das immer nur an den Mitspielern?
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Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 19:02

Oder mal anders gefragt: welchen offensiven MF mit seinen Qualitäten gibt es denn noch nach
einem Uzun Abgang? Da kommt doch ganz lange nix danach!

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. Januar 2024, 19:04

Zitat von miguel 

Oder mal anders gefragt: welchen offensiven MF mit seinen Qualitäten gibt es denn
noch nach einem Uzun Abgang? Da kommt doch ganz lange nix danach!

Du bist ja jetzt bei Uzun-Abgang auch in der Zukunft. Von daher kann man ja auch realistisch
davon ausgehen, dass wir spätestens im Sommer dann auch auf der Position
Neuverpflichtung(en) haben werden

Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 19:17

Zitat von Daniel1982 

Zitat von miguel 

Oder mal anders gefragt: welchen offensiven MF mit seinen Qualitäten gibt es
denn noch nach einem Uzun Abgang? Da kommt doch ganz lange nix danach!

Du bist ja jetzt bei Uzun-Abgang auch in der Zukunft. Von daher kann man ja auch
realistisch davon ausgehen, dass wir spätestens im Sommer dann auch auf der Position
Neuverpflichtung(en) haben werden

Glaub nicht das wir mit unseren begrenzten finanziellen Möglichkeiten auch nur in die
Reichweite eines Spielers mit den Fähigkeiten von MMD kommen, von Uzun brauchen wir gar
nicht sprechen!
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. Januar 2024, 19:19

Es gibt doch noch gar keine Bergünndigungg. Weder bei Uzun, noch bei Mats. Also einfach mal
logger bleim.

Fei wergli. 

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. Januar 2024, 19:20

Zitat von miguel 

Zitat von Daniel1982 

Du bist ja jetzt bei Uzun-Abgang auch in der Zukunft. Von daher kann man ja
auch realistisch davon ausgehen, dass wir spätestens im Sommer dann auch
auf der Position Neuverpflichtung(en) haben werden

Glaub nicht das wir mit unseren begrenzten finanziellen Möglichkeiten auch nur in die
Reichweite eines Spielers mit den Fähigkeiten von MMD kommen, von Uzun brauchen
wir gar nicht sprechen!

Von Uzun braucht man nicht zu reden. So einen Spieler kann sich kein Zweitligist leisten (wenn
er ihn nicht selbst ausbildet).

Aber einen Spieler wie MMD traue ich uns schon zu. Vor allem einen, der sein Potential, das
dann ggf. etwas unter dem von MMD liegt, auch auf den Platz bringt. Dann hat man mehr
Qualität als man sie in den letzten Monaten leider von MMD sieht auf dem Platz.

Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 19:20

Zitat von pinbot 
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Ja, das stimmt. Aber was brachte es ein? Und lag das immer nur an den Mitspielern?

ooh, ich sehe die Torte, allerherzlichen Glückwunsch zum Geburtstag mein Lieber!

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. Januar 2024, 19:21

Zitat von miguel 

Oder mal anders gefragt: welchen offensiven MF mit seinen Qualitäten gibt es denn
noch nach einem Uzun Abgang? Da kommt doch ganz lange nix danach!

Das sehe ich seit dem HSV Spiel sehr viel entspannter. Da war kein Daehli, da war kein Uzun,
aber die Mannschaft zeigte, dass sie ein System verinnerlicht hat.

Das ist die Basis, ja uns werden Spieler wegbrechen, aber wir können zielgerichtet Spieler holen
die perfekt in unser System passen.

Das ist doch weitaus mehr als das was wir seit Jahren hatten. Da haben wir uns oft auf
Einzelspieler verlassen und waren oft verlassen und nun spielen wir endlich so einen Fußball
der auch zukünftig gehen kann.

Beitrag von „miguel“ vom 4. Januar 2024, 19:31

Zitat von vizerekordmeister 

Zitat von miguel 

Oder mal anders gefragt: welchen offensiven MF mit seinen Qualitäten gibt es
denn noch nach einem Uzun Abgang? Da kommt doch ganz lange nix danach!

Das sehe ich seit dem HSV Spiel sehr viel entspannter. Da war kein Daehli, da war kein
Uzun, aber die Mannschaft zeigte, dass sie ein System verinnerlicht hat.
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Das ist die Basis, ja uns werden Spieler wegbrechen, aber wir können zielgerichtet
Spieler holen die perfekt in unser System passen.

Das ist doch weitaus mehr als das was wir seit Jahren hatten. Da haben wir uns oft auf
Einzelspieler verlassen und waren oft verlassen und nun spielen wir endlich so einen
Fußball der auch zukünftig gehen kann.

Ja da hast schon Recht, wobei dieses System für mich noch ein sehr zartes Pflänzchen ist,
tragende Säulen wie Castrop zB wenn ausfallen bricht gefühlt alles auseinander. Jetzt ist MMD
zwar keine tragende Säule des Systems, könnt aber wieder so eine Rolle einnehmen nach dem
Uzun Abgang.

Beitrag von „König“ vom 4. Januar 2024, 19:32

Wann Geld?

Beitrag von „pinbot“ vom 4. Januar 2024, 19:37

Zitat von König 

Wann Geld?

Beitrag von „kinstontown“ vom 4. Januar 2024, 19:40

Zitat von König 

Wann Geld?

Bei uns immer am 15. des Monats.
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Und bei Euch so? ��

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. Januar 2024, 19:41

Zitat von miguel 

Ja da hast schon Recht, wobei dieses System für mich noch ein sehr zartes Pflänzchen
ist, tragende Säulen wie Castrop zB wenn ausfallen bricht gefühlt alles auseinander.
Jetzt ist MMD zwar keine tragende Säule des Systems, könnt aber wieder so eine Rolle
einnehmen nach dem Uzun Abgang.

Castrop war gegen den HSV auch nicht dabei.  Klar muss sich das noch weiter stabilisieren,
aber Fiel und Co. werden jetzt ja auch nicht aufhören daran zu arbeiten.

Daehli ist seit 1,5 Jahren neben der Spur, klar gab es Lichtblicke, aber hier stimmt das Kosten
und Nutzen Verhältnis nicht mehr. Die bloße Hoffnung auf Besserung ist da eher dünn.

Besser ist es da, neue für das System passende Spieler zu holen. Das ist viel sinnvoller, als auf
Spieler zu setzen, die nun schon seit längeren nicht mehr in Form sind. Daehli hätte bei unseren
jetzigen Fussball schon längst wieder zünden müssen, tat er aber nicht.

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. Januar 2024, 19:42

Zitat von kinstontown 

Zitat von König 

Wann Geld?

Bei uns immer am 15. des Monats.

Und bei Euch so? ��

muss Ampel fragen, wanns neue Bürgergeld kommt
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. Januar 2024, 19:43

Zitat von König 

Wann Geld?

Das frag ich meine Chefin auch öfter, wenn wieder mal schon fast der Zehnte ist und noch
immer ist nix da.

Beitrag von „König“ vom 4. Januar 2024, 19:44

Zitat von pinbot 

Zitat von König 

Wann Geld?

für MMD 

Beitrag von „König“ vom 4. Januar 2024, 19:51

Zitat von Karbbfm 

Zitat von König 

Wann Geld?

Das frag ich meine Chefin auch öfter, wenn wieder mal schon fast der Zehnte ist und
noch immer ist nix da.

du stehst ganz schön unter den Pantoffeln daheim wa 
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Beitrag von „König“ vom 4. Januar 2024, 19:52

Zitat von kinstontown 

Zitat von König 

Wann Geld?

Bei uns immer am 15. des Monats.

Und bei Euch so? ��

zw. 25-28., je nachdem  aber pünktlich

Beitrag von „Veteran“ vom 4. Januar 2024, 20:05

Zitat von Daniel1982 

Zitat von miguel 

Glaub nicht das wir mit unseren begrenzten finanziellen Möglichkeiten auch nur
in die Reichweite eines Spielers mit den Fähigkeiten von MMD kommen, von
Uzun brauchen wir gar nicht sprechen!

Von Uzun braucht man nicht zu reden. So einen Spieler kann sich kein Zweitligist
leisten (wenn er ihn nicht selbst ausbildet).

Aber einen Spieler wie MMD traue ich uns schon zu. Vor allem einen, der sein Potential,
das dann ggf. etwas unter dem von MMD liegt, auch auf den Platz bringt. Dann hat man
mehr Qualität als man sie in den letzten Monaten leider von MMD sieht auf dem Platz.

Da würde mir spontan Max Meyer einfallen. Der hat sich in der Schweiz deutlich stabilisiert und
sein Vertrag läuft aus.

Oder mit einem zweiten Auge auf Lukas Görtler schielen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 4. Januar 2024, 20:12
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Max Meyer wäre ein würdiger Nachfolger für MMD, nur wird er aus meiner Sicht bessere
Optionen erhalten

Beitrag von „ralfinho86“ vom 4. Januar 2024, 22:50

Zitat von Veteran 

Zitat von Daniel1982 

Von Uzun braucht man nicht zu reden. So einen Spieler kann sich kein
Zweitligist leisten (wenn er ihn nicht selbst ausbildet).

Aber einen Spieler wie MMD traue ich uns schon zu. Vor allem einen, der sein
Potential, das dann ggf. etwas unter dem von MMD liegt, auch auf den Platz
bringt. Dann hat man mehr Qualität als man sie in den letzten Monaten leider
von MMD sieht auf dem Platz.

Da würde mir spontan Max Meyer einfallen. Der hat sich in der Schweiz deutlich
stabilisiert und sein Vertrag läuft aus.

Oder mit einem zweiten Auge auf Lukas Görtler schielen.

Lukas Görtler wäre top. Vielleicht sogar etwas realistischer geworden durch die Einnahmen von
Brown und evtl MMD, Castrop und Uzun.

Beitrag von „Mintal1706“ vom 4. Januar 2024, 23:00

Zitat von ralfinho86 

Zitat von Veteran 

Da würde mir spontan Max Meyer einfallen. Der hat sich in der Schweiz
deutlich stabilisiert und sein Vertrag läuft aus.
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Oder mit einem zweiten Auge auf Lukas Görtler schielen.

Lukas Görtler wäre top. Vielleicht sogar etwas realistischer geworden durch die
Einnahmen von Brown und evtl MMD, Castrop und Uzun.

Der Luki wird net so viel kosten denke ich. Er wäre bei uns quasi wieder in der Heimat. Aber ich
bezweifel das er von dort weg will. Wirkt dort echt glücklich und ist ja auch Kapitän. Die Position
8er würde zu ihm aber jedenfalls perfekt passen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. Januar 2024, 23:38

Zitat von Mintal1706 

Zitat von ralfinho86 

Lukas Görtler wäre top. Vielleicht sogar etwas realistischer geworden durch die
Einnahmen von Brown und evtl MMD, Castrop und Uzun.

Der Luki wird net so viel kosten denke ich. Er wäre bei uns quasi wieder in der Heimat.
Aber ich bezweifel das er von dort weg will. Wirkt dort echt glücklich und ist ja auch
Kapitän. Die Position 8er würde zu ihm aber jedenfalls perfekt passen.

Scheint aktuell jedenfalls in St. Gallen nicht so spannungsfrei abzugehen, auch wenn er einen
Winterwechsel ausschließt:
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Darum hat sich FCSG-Captain Görtler im Sommer mit Trainer Zeidler angelegt
FCSG-Profi Lukas Görtler ist nach seiner Verletzung nicht nur wieder auf dem Feld präsent,
sondern auch in den Medien. Der Deutsche sprach mit dem «St. Galler…
www.bluewin.ch
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FC St. Gallen trennt sich von Alain Sutter, Roger Stilz übernimmt
Nach einer erfolgreichen Zeit will der FC St. Gallen eine «nächste Phase» einleiten. Der Trainer
Peter Zeidler bleibt, der Sportchef Sutter geht. Für ihn kommt…
www.nzz.ch
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